

RECÉPIEUX signe un nouveau chantier important en Pologne

Dans le cadre du chantier d'un immeuble résidentiel en Pologne, c'est le procédé de pré-recépage RECÉPIEUX qui a été retenu pour traiter les fondations. Avec cette nouvelle commande, la TPE savoyarde poursuit son développement international et démontre une fois de plus son savoir-faire. Piloté par Menard Polska, une filiale polonaise du groupe VINCI, ce nouveau chantier concerne la construction d'un immeuble à vocation résidentielle dont les travaux ont démarré en octobre 2016. La commande passée porte sur le pré-recépage de 600 pieux d'un diamètre de 400 millimètres avec un pré-recépage à 4 mètres de profondeur. À une telle profondeur, seul le procédé Recépieux est capable de garantir des résultats fiables pour un coût raisonnable. En effet, l'utilisation des méthodes de recépage traditionnelles est quasi impossible dans ces conditions, à moins d'imaginer des aménagements coûteux, voire dissuasifs. Le procédé de pré-recépage imaginé par Dominique Fonfrède, fondateur de Recépieux et inventeur du procédé de pré-recépage éponyme, ouvre ainsi des perspectives technologiques telles qu'il rend envisageable la réalisation de certains chantiers, impossible autrement.

